

Texte pour courrier des lecteurs

Les masques tombent

Selon le communiqué de Construire ensemble paru le 2 octobre dernier, la seule manière de résoudre la question jurassienne serait de créer un canton regroupant le Jura et le Jura bernois, alors qu'un non le 24 novembre relancerait la question.

Construire ensemble a la mémoire courte : le statu quo + est une des voies retenues par l'Assemblée interjurassienne pour résoudre le problème institutionnel. Ce comité a un sérieux problème avec les faits : l'Assemblée interjurassienne avait aussi clairement défini ce que devrait être un nouveau canton : une administration svelte, une réduction massive du nombre de commune. Il n'y a donc pas de "page blanche", mais un rapport sans équivoque, avec 2 solutions possibles.

Le canton de Berne et le Conseil du Jura bernois tiennent compte des travaux de l'AIJ et travaillent sur le statu quo +.

Quelle crédibilité accorder à un comité qui fait de l'amnésie une vertu politique et qui voudrait faire croire que l'on part à zéro et que la votation du 24 novembre n'engage à rien alors que cette votation découle des propositions de l'AIJ ? Poser la question, c'est y répondre.

Francis Daetwyler
079 767 68 16
francis.daetwyler@bluewin.ch